



PIDE CONFIANZA

Se busca mejorar al PJ, no capturarlo, dice Zaldívar

La iniciativa de reforma constitucional, presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión, para elegir a ministros, magistrados y jueces mediante voto popular no busca capturar al Poder Judicial, aseguró Arturo Zaldívar, asesor en materia de justicia de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.

En el marco del foro Diálogos por la transformación en materia de seguridad y justicia, el exministro de la Corte consideró que esta iniciativa, “lejos de preocupar, debería generar confianza”.

Recordó que, en 1994, el expre-

sidente Ernesto Zedillo Ponce de León renovó a todos los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación “de un día para otro y nadie se enteró, y a los ministros les dijeron ‘ya no eres ministro y listo”.

No obstante, contrastó, en el actual sexenio, por primera vez, se abrió un debate sobre esa situación del Poder Judicial.

“Nosotros, en algunos de nuestros foros, ya hemos tenido esta discusión sobre la elección popular de jueces con expertos, con argumentos, técnicos, empíricos, sociológicos, jurídicos, no simplemente políticos o de descalificaciones, o de asumir una propuesta irreflexiva”, señaló.

“Entonces, lo que les podría decir es que se busca mejorar al Poder Judicial, no capturarlo, por supuesto. Y que el Consejo de la Judicatura Federal quitarlo de la presidencia de la Corte, que ha sido una aspiración de toda la academia y de todos los partidos que hoy está en la oposición desde hace 25 años”, destacó.

—Eduardo Ortega